COMMUNIQUÉ

Paris, le 19 septembre 2023

Suite au conseil syndical national du 19 et 20 septembre 2023 et dans le respect de l'article 5 de nos statuts, notre syndicat apolitique par valeur et conviction ne peut accepter les propos d'un responsable politique national par voie de presse lors de son interview du 13 septembre et pendant la fête de l'Humanité, appelant à envahir les préfectures contre la hausse des prix.

Notre syndicat attaché à la liberté d'expression et de manifestation, reste un syndicat républicain qui tient au respect des administrations mais aussi à la sécurité de nos collègues.

Notre syndicat rappelle que les personnels des préfectures et des souspréfectures sont également victimes de cette inflation galopante, que nous dénonçons depuis longtemps avec le gel du point d'indice. La situation devient inquiétante en terme de rémunération mais aussi de conditions de travail pour les titulaires comme pour les contractuels.

Les réformes successives de l'Etat n'ont fait qu'engendrer la dégradation du service public.

La RGPP, la MAP, le PPNG avec la création de plateforme comme les CERTs, SGCD sont pour les personnels comme les concitoyens une perte de qualité de service public!

Notre syndicat rappelle qu'en cette période compliquée et anxiogène que le service public est le garant de la cohésion sociale et de la République une et indivisible!

Service presse : 0140076291

mail: communication.fopref@gmail.com



